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16日の授業参観には、たくさんの方に参観に来ていただきありがとうございました。保

護者様が本校教育に対して関心をもっていただき本当に有り難いです。また、コロナ禍の

開催でありましたので、いろいろな感染対策を取らせてもらいました。ご協力本当にあり

がとうございました。当日はスキルタイムの公開ということで子供達の頑張っている姿を

見ていただけたと思います。このスキルタイムを通して、子供達の脳の活性化を図り、集

中力を高めていきながら、45分間の授業の充実を図っていきたいと考えています。

16日の PTA 総会では、103名も出席いただきありがとうございました。おかげさまで今
年度の PTA活動もスムーズに進んでいきそうです。学級 PTAにも
参加していただきありがとうございました。今後も何かご心配な

点・ご不明な点などあられましたらご連絡ください。この日のため

にお忙しい中いろいろな準備を進めてきてくださった PTA 総務役
員の方々にお礼を申し上げます。ありがとうございました。

西郷富士
授業参観ありがとうございました！

担任から宿題が出されていると思います。保護者様も小学校時代は宿題
に一生懸命取り組まれていたと思います。宿題にきちんと取り組むことに
よって、その日の学習がきちんと定着するとともに、次の日の学習も理解
しやすくなります。是非、ご家庭でのご支援をよろしくお願いします。そ

して、宿題がきちんとできたときに「よくがんばったね！」「言わ
れなくても宿題ができてすごいね！」などの保護者様からのお
声かけがあれば子供達のやる気もアップです！よろしくお願い致します。

家庭学習についてのお願い

パソコン・
スマホ等で
ご覧いただ
けます

ＰＴＡ総会・学級ＰＴＡもありがとうございました！

国語の音読は聞いたことがあるけど。と思われている方も多いと思います。算数でも「予
習的」に次の日に学習するページの「算数音読」の宿題が学年の子供達の様子や学習内容
に応じて担任から宿題が出されると思います。教科書を読んで、もしわかるようであれば
練習問題にも取り組むよう指導をしています。あくまでも「もしわかれば」です。このよ
うな宿題に取り組むことによって

・読んだり、見たりして考える力が育つ。
・次の日の授業で理解しやすくなる。
・次の日の授業で考えたことを説明までできるようになる。
・応用問題にも取り組むことができるようになる。
このような効果をねらって「算数音読」に取り組ませます。もしお家で子供さんが意欲

を出して「これどういう意味？」と聞いてこられたら「こういうことだよ」と教えてもら
うとお子さんはぐんぐん伸びていかれると思います。子供達の「知りたい」「わかりたい」
にご支援いただければと思います。もちろん、「算数音読」でわからなくても大丈夫です。
授業中、先生達がしっかり教えていきます。ご理解ご協力の程よろしくお願い致します。

「算数音読」について






